

地域回覧用



# 小原中部小学校だより



令和7年12月17日

2025 第355号

文責 教頭 釜屋雄一

ぜひとも、学校  
ホームページを  
ご覧ください⇒



\*\*\*\*\*

## 12/10 のびっこ学級による販売活動

学びを地域とつなぐ

フリー参観の日、のびっこ学級は恒例の販売活動を行いました。今年も、子どもたちが丹精込めて育てたトウモロコシを乾燥させて作ったポップコーンと、色とりどりのビーズアクセサリーが並びました。

ポップコーンは、試食した子どもたちから「おいしー！」と笑顔がこぼれるほどの出来栄え。自分たちで育て、加工し、販売するという一連の体験を通して、食のありがたさや働く喜びを実感していました。

ビーズアクセサリーは、色の組み合わせや形にもこだわりが感じられて、まるでお店に並んでいるかのような完成度。来校された保護者の方々からも「かわいい！」「すてき！」と好評で、子どもたちの自信につながるひとときとなりました。

この活動は、ものづくりの楽しさだけでなく、地域の方とのふれあいや、お金のやりとりを通じた社会的な学びにもつながっています。のびっこ学級の子どもたちが、学びを生活に活かしながら成長していく姿を見せていました。



\*\*\*\*\*

## 12/10 図書委員による読み聞かせ

クリスマス前のひととき



昨日に引き続き、本日も、図書委員会の子どもたちによる読み聞かせが行われました。今回のテーマは「クリスマス」。かわいらしいお話に、聞いている子どもたちは目を輝かせながら真剣に耳を傾けていました。

この日は保護者の方々にもご参観いただき、読み手の子どもたちは少し緊張しながらも、最後まで堂々と読み切ることができました。物語の世界を届ける喜びと達成感が、子どもたちの表情から伝わってきました。



読み聞かせの後には、保護者の方も一緒に参加してのじゃんけん大会が開催され、会場は笑顔と歓声に包まれました。勝った子には、手作りのかわいいサンタさんの折り紙がプレゼントされ、心温まる交流の時間となりました。

図書委員の活動は、読む力だけでなく、人前で話す力や思いやりの心を育む貴重な機会となっています。これからも、子どもたちの豊かな表現力と優しさが育まれていくことを願っています。

\*\*\*\*\*